

¿POR QUÉ DEBEMOS ENVIAR LA PRUEBA DE PLOMO EN SANGRE?

01 **DETECCIÓN TEMPRANA**

La prueba es la mejor manera de identificar los casos temprano y prevenir daños mayores

02 **APORTA DATOS A LA VIGILANCIA EPIDEMIOLÓGICA**

Las pruebas ayudan a coleccionar datos que permiten la investigación, educación y creación de políticas públicas

03 **INTERVENCIONES ESPECÍFICAS**

La prueba ayuda a conocer el nivel de plomo en sangre y permite optimizar el manejo clínico

04 **IMPACTO A LA SALUD PÚBLICA**

Las pruebas de plomo aportan al perfil del envenenamiento por plomo de la población pediátrica en Puerto Rico y a identificar comunidades o áreas con mayor riesgo de exposición



DEPARTAMENTO DE

SALUD

GOBIERNO DE PUERTO RICO